

BUNDESGESETZBLATT

FÜR DIE REPUBLIK ÖSTERREICH

Jahrgang 2020

Ausgegeben am 21. April 2020

Teil II

168. Verordnung: Änderung der COVID-Kurzarbeit-Obergrenzen-VO

168. Verordnung der Bundesministerin für Arbeit, Familie und Jugend, mit der die Verordnung betreffend die finanzielle Obergrenze für Bedeckung von Beihilfen bei Kurzarbeit (COVID-Kurzarbeit-Obergrenzen-VO) geändert wird

Aufgrund des § 13 Abs. 1 des Arbeitsmarktpolitik-Finanzierungsgesetzes (AMPFG), BGBl. Nr. 315/1994, zuletzt geändert durch das Bundesgesetz BGBl. I Nr. 23/2020, wird im Einvernehmen mit dem Bundesminister für Finanzen verordnet:

Die Verordnung betreffend die finanzielle Obergrenze für die Bedeckung von Beihilfen bei Kurzarbeit (COVID-Kurzarbeit-Obergrenzen-VO), BGBl. II Nr. 132/2020, zuletzt geändert durch BGBl. II Nr. 155/2020, wird wie folgt geändert:

1. § 1 lautet:

§ 1. Für das Jahr 2020 wird die Obergrenze gemäß § 13 Abs. 1 AMPFG mit 7 000 Mio. € festgesetzt.“

Aschbacher

FEDERAL LAW

FOR THE REPUBLIC OF AUSTRIA

Born in 2020**Issued April 21, 2020****Part II**

168th regulation: Change of the COVID short-time upper limit regulation

168. Ordinance of the Federal Minister of Labor, Family and Youth, which amends the ordinance on the financial limit for covering allowances for short-time work (COVID-Kurzarbeit-Obergrenzen-VO)

On the basis of Section 13 (1) of the Labor Market Policy Financing Act (AMPFG), Federal Law Gazette No. 315/1994, as last amended by Federal Law Gazette I No. 23/2020, the following is agreed in agreement with the Federal Minister of Finance:

The Ordinance on the Financial Limit for Covering Aid for Short-Time Work (COVID-Kurzarbeit-Obergrenzen-VO), BGBl II No. 132/2020, as last amended by BGBl. II No. 155/2020, is amended as follows:

1. § 1 reads:

§ 1. For 2020, the upper limit according to § 13 Paragraph 1 AMPFG is set at € 7,000 million. "

Aschbacher